

Né à Servières (Corrèzes, France), le 13 mars 1859, il avait reçu à Pau (Basses-Pyrénées), l'habit des Frères-Mineurs, le 14 août 1879. Le 19 juin 1886, il fut ordonné prêtre. Il se révéla de bonne heure dans des charges importantes, et devint successivement fondateur du Collège Séraphique de Clevedone (Angleterre), custode, commissaire provincial en Angleterre, gardien, délégué provincial au Canada, et enfin ministre provincial le 8 septembre 1895.

Un triple service funèbre sera chanté pour le repos de son âme dans l'église des Frères-Mineurs, rue Dorchester, 1222, les 20, 21 et 22 avril, à 9 heures. Les Tertiaires des diverses Fraternités de Montréal et les amis de l'Ordre Séraphique sont invités à y assister. Les membres du clergé sont invités spécialement pour le service du vendredi, 22, qui sera chanté par les Révérends Pères Dominicains.

LA CHARITE ET LE CHRIST

À

L'Académie Française



le comte Albert de Mun a été reçu membre de l'Académie Française le 10 du mois de mars, ainsi que nous l'avons déjà dit.

Dans le discours splendide qu'il a prononcé sur M. Jules Simon, son prédécesseur, l'éminent orateur a parlé de la piété de l'enfant, des doutes de l'homme et du retour à Dieu du vieillard. Nous allons donner cette dernière partie à nos lecteurs.

La politique, qu'il (Jules Simon) avait tant aimée, ne lui semblait plus qu'un spectacle douloureux. Mais les lettres et la charité restaient des foyers toujours ouverts à son esprit et à son cœur. Votre Compagnie l'avait reçue le jour même où le Sénat lui offrait une tribune, qu'allait illustrer son impérissable amour de la liberté. Il donnait à vos travaux tout le temps que lui laissaient les œuvres philanthropiques où son activité se